

Lunes 9 de octubre de 2017

Edición semanal

Año 1. Número 15

**Guadalcanal** *Información*



## Regresa la Guía conduce para la campaña de la aceituna



Se trata de una reglamentación que se abandonó en 2003 y cuya función es la de evitar robos. Fue recuperada el pasado año en la provincia de Córdoba con muy buenos resultados



### Piden la Medalla de Oro de la villa para la Virgen de los Dolores

El pleno aprueba la apertura del expediente y crea una comisión para su estudio

*Déjate enamorar*



**Guadalcanal**

# Guadalcanal **I**nformación

Editado por INFONTECHA. Agencia de Comunicación



## La meteorología, el mal de muchos.

Y no llueve. Tal vez sea el comentario más escuchado en nuestro pueblo en la última semana. O el último mes. Y lo peor es que parece ser que va para largo, pues ya se adivinan cábalas de que el divino elemento nos visitará hasta noviembre. Es difícil prever qué ocurrirá de aquí a un mes, en lo que ha climatología se refiere. Aunque los agricultores saben muy bien, que la predicción sobre la cosecha en el caso de que no llueva pronto. Hasta el momento no estamos capacitados para decidir en que momento ha de llover o no, por eso lo único que nos queda se esperar y so si, racionar y mirar por lo que tenemos. Esa es nuestra empresa. Lo demás no está en nuestras manos.

### Indice de contenidos

Actualidad.....	3
En Portada.....	8
La entrevista.....	10
Deportes.....	12
Cultura.....	19
Juventud.....	21
El tiempo.....	23

### TELÉFONOS DE INTERÉS

**Casa de la cultura**  
954886830  
**Consultorio médico**  
954886540  
**Farmacia**  
954886115  
**Gasolinera**  
954886246  
**Guadalinfo**  
954886120  
**Guardia civil**  
954886013  
**Policía Local**  
647521911  
**SAE**  
955889576



Organización  
de las Naciones Unidas  
para la Educación,  
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla  
Geoparque  
mundial de  
la UNESCO



Imagen de la reunión entre miembros de la corporación local y representantes de Mancomunidad GI

# Mancomunidad y Ayuntamiento tratan los principales problemas de la recogida de basuras

## Redacción

La Segunda Teniente de Alcalde, Manuela Cortés mantuvo el miércoles una reunión con representantes de la Mancomunidad de Municipios de la Sierra Morena de Sevilla con el fin de acercar posturas en lo que a la recogida de residuos se refiere. En la misma, estuvo presente Manuel Casaus, quien además de ser el Alcalde de Guadalcanal ostenta el cargo de vicepresidente del órgano supramunicipal. En la misma reunión, los representantes de la Mancomunidad, Antonio Carmona y Gabriel Brito presentaron al ayuntamiento

el nuevo servicio de Servilava. Un vehículo que se ocupa del lavado de los contenedores en su exterior así como de las paradas (lugares donde se ubican los contenedores). Asimismo, se trató el tema del lamentable estado de mucho de los contenedores, achacando desde Mancomunidad dicho deterioro al paso del tiempo así como al mal uso por parte de los ciudadanos que vierten incluso escombros. De todas formas, desde el ente comarcal aseguran que a principios de año se hará una inversión en nuevos contenedores, así como de un nuevo camión que se unirá a la

flota al igual que lo han hecho este año otros dos vehículos.

Por otra parte, en la misma reunión y con la presencia del encargado de los operarios, Luis Almeida, se trataron temas mas pertenecientes al ámbito local y se puso sobre la mesa la problemática de ciertas calles como pueden ser La Cava, donde además del enorme volumen de basura la gente arroja todo tipo de enseres cualquier día de la semana, o la confluencia entre las calles Tres Cruces y Costaleros a causa de la estrechez para que el camión pueda pasar. Problemas para los que se buscará solución.



**Ntra. Sra. de los Dolores y el Cristo de las Aguas, titulares de la Hdad. de las Tres Horas**

**GI**

# Las Hermandad de las Tres Horas solicita la Medalla de Oro de la villa para la Virgen de los Dolores

## Redacción

La Hermandad de Las Tres horas ha solicitado al Ayuntamiento la imposición de la medalla de oro de la villa a la Virgen de los Dolores, titular de la misma, con motivo del setenta y cinco aniversario de su talla. La propuesta parte de la propia Hermandad y en el pleno municipal celebrado el pasado viernes se aprobó por unanimidad iniciar el expediente, creando para ello una comisión que será la encargada de evaluar los méritos de dicha petición para conceder o no la medalla en posteriores plenos.

En otro orden de cosas, la sesión plenaria vivió otros dos momentos

de especial interés. El primero de ellos tuvo lugar al tratar el punto número siete del orden del día, en el que se solicitaba la extinción de la comisión de asuntos generales. Una propuesta que partía de la propia secretaría a causa de su escaso uso y de alargar los tiempos entre convocatoria de comisión, celebración de la misma y posterior convocatoria del pleno. Tanto los ediles del Partido Popular como los de AMI lo consideraron una eliminación de derechos para los concejales. Ante la negativa de la totalidad de la oposición, Manuel Casaus, alcalde de la localidad solicitó deliberar con su grupo y fi-

nalmente decidieron cambiar el sentido de su voto, denegándose por unanimidad la propuesta. El segundo momento de interés tuvo lugar al tratarse el punto número diez, el que concernía al reconocimiento al trabajo de investigación judicial llevado a cabo por Enrique Gómez. Fue entonces cuando el portavoz Popular, Jesús Manuel Martínez, argumentó que dicho punto estaba prohibido y tanto él como sus compañeros de partido se levantaron y abandonaron el pleno. Ante tal hecho el punto no fue sometido a votación y quedó en suspenso en vistas a un posterior estudio.

# Comienza el curso de alojamientos extrahoteleros en Guadalcanal

Constará de seis sesiones de cuatro horas cada una y será impartido por Manuel Pimienta

## Redacción

El Alcalde de Guadalcanal, Manuel Casaus, y la Segunda Teniente de Alcalde Manuela Cortés asistieron este miércoles a la presentación del Curso de gestión de alojamientos extrahoteleros. Un curso que se desarrollará en seis sesiones de cuatro horas y que será impartido por Manuel Pimienta. En él, los alumnos aprenderán técnicas para gestionar alojamientos de turismo rural, aplicando las políticas empresariales establecidas, controlando los objetivos de los distintos departamentos, las acciones comerciales y los resultados económicos del establecimiento, prestando el servicio en el área de alojamiento para asegurar la satisfacción del cliente.



Manuel Casaus y Manuela Cortés en la presentación del curso GI

## El alcalde de Guadalcanal presente en el XX aniversario del monumento natural Mina Jayona



## Redacción

El pasado sábado se celebró el XX aniversario del nombramiento de la mina Jayona como monumento natural. Un enclave que Guadalcanal comparte con la Campiña Sur de Badajoz y en cuyo acto estuvo presente al alcalde de la localidad, Manuel Casaus, estrechando lazos junto a sus homónimos de las distintas localidades pacenses de la comarca.

# El mejor fuego es el que se apaga rápidamente



**Pablo Álvarez durante un momento de la demostración**

GI

**Redacción.** El pasado miércoles tuvo lugar en Guadalcanal una charla informativa acerca de los peligros del fuego en el hogar. Dicha charla corrió a cargo del bombero del parque de Alcalá de Guadaíra Pablo Álvarez, quien durante dos horas instruyó a los asistentes acerca de cómo actuar en caso de incendios en casa y cómo prevenirlos. Al final del acto, el bombero hizo una demostración práctica prendiendo fuego a una sartén.



# La sequía principal causante de la turbiedad del agua

## Redacción

El agua ha vuelto a ser protagonista de nuevo esta semana pasada debido a su turbiedad. Para explicar la nueva aparición de este fenómeno, el alcalde de la localidad, Manuel Casaus ha asegurado que la principal causa reside en la sequía que desde hace unos meses estamos padeciendo. Según el primer edil guadalcanalense, a causa de esta sequía los acuíferos no se llenan y esto provoca que las bombas ahonden en la tierra provocando el color turbio que tiene el agua. A ello se une la alternancia de bombas que desde el consistorio se está llevando a cabo para que ninguno de los pozos se vea seco.

Desde el Ayuntamiento se ha emitido un bando en el que se insta a la población a que lleve a cabo un consumo responsable, con el fin de que esta sequía que empieza a ser preocupante, a la vez que ha asegurado que a pesar de la turbiedad **el agua sigue siendo potable.**

## La Caixa subvencionará parte del desplazamiento a la piscina cubierta de Constantina

### Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha hecho saber que la Obra Social de la Fundación La Caixa subvencionará el sesenta y cinco por ciento del desplazamiento hasta la piscina cubierta de Constantina para personas aquejadas de fibromialgia y otras dolencias. De esta manera, el consistorio se congratula de la enorme gestión realizada en este campo donde ha conseguido que los usuarios dispongan de una sesión semanal con monitor incluido en la piscina cubierta de la vecina localidad a un precio más que asequible.

De la misma forma, asegura el alcalde de la localidad, Manuel Casaus, gracias a la aportación de la Obras Social de la Fundación La Caixa, el usuario se ahorrará una parte importante del desplazamiento. Un desplazamiento que, asegura el primer edil, sin la subvención de la entidad bancaria rondaría los doscientos euros semanales.

## Un nuevo incendio en la Sierra de Guadalcanal

### Redacción

El pasado martes tuvo lugar en Guadalcanal un nuevo incendio que desde el primer momento desató todas las alarmas. Tras un verano negro en lo que a incen-

dios se refiere, todo hacía indicar que se volverían a repetir los momentos dramáticos de agosto, aunque por suerte, el fuego fue controlado pronto y no hubo que lamentar pérdidas significativas.

# La Guía Conduce regulará el transporte de aceituna durante la campaña de este año

Su función será la de controlar el movimiento de la aceituna hacia los molinos con el fin de evitar robos

## Redacción

Aunque aun estamos en octubre cada vez vemos más de cerca el inicio de la temporada de la recogida de aceitunas. Una campaña que este año promete un mayor volumen de trabajo pero que, a la vez, tiene preocupados a los agricultores que ven como la sequía está afectando de manera severa al apreciado fruto. Circunstancia esta que podría truncar una campaña que antes del verano se advertía provechosa.

Independientemente del devenir meteorológico, la campaña 2017-2018 presentará la novedad de la implantación de la Guía Conduce. Se trata de una reglamentación que hasta el año 2003 se venía publicando en el Boletín Oficial de la Provincia y que trataba de ordenar el transporte, circulación, recepción y venta de frutos agrícolas. Su objetivo no era otro que el de tener un control y a la vez proteger a los productos recolectados de posibles hurtos. Sin embargo, por causas que no quedan del todo claras, esta guía “desapareció” de la esfera agrícola, rigiéndose entonces el sector mediante guías acreditativas del transporte promovidas y elaboradas por la propia patronal agraria. No obstante, en los últimos años, la demanda de ASAJA fue la de su reinstauración.



## La Guía Conduce no se aplicaba desde 2003

GI

La voz de este colectivo fue oída y ya el año pasado en Córdoba y Jaén se procedió a la resurrección de la Guía Conduce. Este año, además, se implanta en nuestra provincia, y concretamente en nuestro pueblo, en Guadalcanal, dará cobertura al proceso de transporte du-

rante la campaña de aceituna.

Este instrumento, es más que nada una herramienta al servicio de los cuerpos de seguridad del estado y, en nuestra zona concretamente, de la Guardia Civil, quien velará para que no se produzcan robos de aceituna en lo que dure la campaña.

El procedimiento de la Guía Conduce es simple, pero desde las instancias locales se está intentando simplificar más para no detener en exceso el proceso de descarga del fruto en las almazaras.

Todo conductor que transporte aceitunas durante esta campaña habrá de llevar consigo un formulario relleno en los campos concernientes a la parcela de la se haya recogido, así como el titular de la misma y el destino de la misma. Un formulario que habrá de presentar ante la Guardia Civil siempre que estos se lo requieran.

Según agricultores y cooperativistas, este trámite aunque sencillo resulta un tanto exasperante, en cuenta que muchos de los transportistas deben realizar varios portes durante el día, por lo que se está barajando la posibilidad de que en lugar de un informe cada vez que se transporte sea viable el de la generalidad de transportes durante la campaña.

Asimismo, el alcalde de Guadalcanal, Manuel Casaus, ha querido dejar claro que el hecho de no portar el formulario no implica necesariamente que vaya a ser sancionado, pero si que se arriesga el transportista a que la carga quede paralizada en tanto los agentes hacen las pertinentes averiguaciones, pudiendo quedar incluso en depósito custodiado por la propia Guardia Civil. En el caso de que esa aceituna, efectivamente, sea robada, si que se iniciarán diligencias sobre la persona o personas en cuestión, dándose cuenta además de a la Subdelegación del Gobierno a la delegación territorial de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural, a los efectos de incoación del correspondiente expediente para determinar la posible responsabilidad administrativa.



**Los robos descenden en Córdoba gracias a esta medida**

## **La Guía conduce ya arrojó datos positivos durante la pasada campaña en la provincia de Córdoba**

### **Redacción**

La Guía conduce, que ya fuera implantada en pasado año en Córdoba, arroja datos positivos acerca de su eficacia. Así, la Guardia Civil logró reducir en un 21% los robos de aceituna en la provincia, según informaba la propia Benermérita este verano en una nota de prensa donde hace balance del plan contra este tipo de delitos

puesto en marcha durante la campaña. Asimismo, aseguran se detectó una disminución total de kilogramos de aceituna sustraída próxima al 14 % respecto a la campaña anterior. Según los datos de la Guardia Civil, durante la campaña se detuvo o investigó hasta 240 personas, como supuestos autores de hurtos de aceituna, cometidos en toda la provincia

Rafa Parra. Jugador y capitán del Guadalcanal C.D.

# “Veó al equipo para quedar entre los cinco primeros”

## Redacción

Es el capitán y eso lo dice todo. Cuando está en el campo es pura técnica, por eso, ahora que enfila la recta final de la recuperación de su tobillo ansiamos volverle a ver vestido de corto. Es Rafa Parra, el eterno siete del Guadalcanal. El eterno capitán. La eterna magia.

## Después de dos meses en el dique seco ¿Te ves para jugar?

Llevo dos meses lesionado pero me queda tiempo todavía. Lo he comentado con los compañeros, lo mismo salgo a correr y digo que estoy para jugar mañana que salgo otro día y digo que me quedan por lo menos otros dos meses. No quiero tener prisas

## ¿Tu como te encuentras?

Hasta ahora llevo dos o tres semanas corriendo y estoy bien ,pero el tobillo no lo tengo para jugar. Esta semana voy a intentar hacer ejercicios con balón y a ver que tal

## ¿Tienes ganas de volver a los terrenos de juego?

Muchísimas ganas y más después del memorial de mi padre y el trofeo de feria.

## ¿Como ves al equipo desde fuera?

Desde fuera se ve de otra manera. En la pretemporada ya se sabe... con tantos cambios y la gente nueva probando y no sabes como están. La segunda parte con Aznalcollar se vio buen equipo.

## ¿Esperabas este arranque de temporada?

Sinceramente no, porque sabía que Aznalcollar tenía buen equipo. El año pasado nos golearon en los dos partidos y me habían dicho que se habían reforzado más y creí que no íbamos a ganar. Y en Brenes hacía 15 o 16 años que no ganábamos y tampoco me esperaba ganar

## ¿Qué importancia tienen los partidos de casa?

Si no se nos escapaban aquí los tres primeros puntos contra el Aznalcollar era importante porque muy pocos equipos iban a venir a jugar nos aquí como ellos. Con el balón en los pies hay muy pocos equipos como el Aznalcollar, por eso es importante que se te escapen los menos puntos posibles en casa y después arañar todos los puntos fuera que sean posible. Es nuestra asignatura pendiente. Y si vas a



Rafa Parra, capitán del Guadalcanal C

Brenes y aunque sufriendo un poco ganas los tres puntos es buena señal.

## ¿Que equipos crees que van a estar arriba?

Aznalcollar creo que estará arriba. Salteras no se porque según me han dicho es un equipo nuevo. Peñaflores si es el mismo equipo también estará arriba. Alcolea no se porque, aunque siempre empieza muy bien y luego pega el bajón

## Llevas 17 años, ¿cual es el mejor año que recuerdas?

Cuando quedamos cuartos con



D

“Creo que hemos juntado muy buen grupo y también tenemos suerte con la gente de fuera”

Corpas que no íbamos a jugar ni siquiera, que hicimos un equipo de la nada, y hace un par de años que quedamos también cuarto con Juan.

¿Se parece en algo ese equipo de Corpas al de este año?

Tal vez el de Corpas era un equipo más físico porque a él le gustaban los equipos más físicos, pero este tiene otras cosas. Tiene gente de fuerza, gente de calidad. Creo que hemos juntado muy buen grupo y también tenemos suerte con la gente de fuera, los de Fuente del arco, de Trasierra y los nuevos que se han incorporado de El Pedroso. También está el regreso de Andrés que yo no me lo esperaba pero creo que ha sido de lo mejor de la pretemporada

**¿Como se han acoplado los nuevos procedentes El Pedroso?**

De momento vienen cuando pueden a causa de su trabajo o circunstancias personales, pero de momento los veo bastante comprometidos. Por ejemplo Javifran lo ves en el banquillo y parece un entrenador. Coloca al equipo, ayuda a Juan...

**¿Echas en falta a alguien?**

Siempre se echa en falta a alguien porque hay mucha gente joven que puede jugar, mi hermano Alberto, Ruso, Jorgito...

**Hay juveniles que este año deberían haber dado el salto al primer equipo pero que no han querido jugar. ¿Serían importantes en el plantel?**

Creo que si el Guadalcanal quiere subir eso sería una base importante. Podría haber siete titulares ahora mismo. No se por qué cuando llegan al equipo grande no quieren jugar

**Si tuvieras que hacer un pronóstico, ¿en qué lugar crees que acabaría el Guadalcanal esta temporada?**

Dije a Joaqui que llevamos dos partidos pero veo al equipo para quedar entre los cinco primeros. Hemos quedado cuartos dos veces en los últimos años, ¿por qué no terceros? Yo apostaría por quedar terceros.

**Si tuvieras que quedarte con un compañero ¿a quien elegirías?**

Chino, eso está claro. Si el está bien el equipo lo nota mucho. Es el mejor. De hecho un amigo que tengo de Aznalcollar me lo decía el otro día. Tenéis el mejor jugador de la categoría

**¿Qué importancia tiene Juan en el vestuario?**

No es el mejor entrenador del mundo ni mucho menos pero hace grupo, se preocupa mucho del equipo. Si te lesionas te llama siete veces a tu casa a ver como estas. Este año quería dejar de entrenar y centrarse en la directiva pero va a seguir un año mas. Aunque a veces *se le va la pelota* creo que es importante en el equipo

**¿Su sustituto ideal sería Joaqui?**

Yo creo que si finalmente deja Juan el banquillo creo que Joaqui es el idóneo para coger al equipo. Es otra forma de llevar al equipo. Juan da más pasadía a la gente y creo que peca de eso. Y Joaqui tiene más disciplina

**¿Cuanta importancia tiene la figura de Fali en el Guadalcanal?**

Actua como todo, entrena a los juveniles, es presidente, nos ayuda. Y no es tu presidente es tu amigo. Hace mucho grupo y teniendo el trabajo que tiene pierde muchas horas de su trabajo para estar con nosotros y eso se nota.

# El Villanueva baja de la nube al Guadalcanal

Los rojiblancos pierden su primer partido en una mala tarde en el Aljarafe sevillano



**once inicial del Guadalcanal en Villanueva del Ariscal**

GI

## Redacción

Sucede que a veces el corazón no está donde están los pies, y la cabeza deambula por donde no debe. Si leemos un poco más arriba, Rafa Parra en su entrevista habla de un equipo ilusionado, rebotante de moral ante un comienzo ilusionante. Dicha entrevista fue concedida el martes. La hemos dejado tal cual para que el lector vea el contraste entre vivir en una nube y des-

cender de ella en cuestión de días. En el camino algo ha debido de ocurrir. Algo que aún no estamos en condiciones de asegurar. Lo que si es cierto es que hace una semana el Guadalcanal se sentía poderoso y así encaraba el tercer encuentro de la temporada. La segunda visita consecutiva por aquello de los azares del calendario. Al otro lado un conjunto que aun no conocía la victoria y que tan solo sumaba un

punto y un gol a favor. Sin embargo, muy pronto se vio que los nuestros no estaban en uno de sus mejores días. A los siete minutos el primer mazazo, y antes de que se fueran a vestuarios el segundo. Tras la reanudación lejos de mejorar la cosa empeoró y el Villanueva redondeó su tarde con otros tres tantos. Con el entrenador expulsado tan solo queda un horizonte incierto y el Peñaflo para lavar heridas.

# Peñaflor nuevo líder. Cantillana y Liceo se suben al carro

## Redacción

Tres jornadas de liga y tres líderes distintos. Es lo que tiene el fútbol regional, que hoy estás abajo y mañana puede que estés arriba, y viceversa, que es peor. El Peñaflor se perfilaba como uno de los equipos más completos del grupo y lo está demostrando. Tres partidos y tres victorias. La última con goleada incluida. Con los mismos puntos está el Alcolea que derrotó al Constantina en una dura semana para los serranos que se han visto sancionados por alineación indebida y caen hasta el último puesto, después de haber conseguido dos victorias en el inicio ligero y haber dejado muy buenas sensaciones. De esa sanción se beneficia Priorato que ha pasado de estar prácticamente desahuciado a meterse entre los tres primeros. Primera victoria del Navas que hunde al Salteras y buenas sensaciones para el Liceo y el Cantillana que tras un comienzo que pronosticaba una temporada difícil se suben al carro de cabeza con seis puntos cada uno después de vencer al Minas y al Torre Reina respectivamente. Aznalcollar no levanta cabeza.

## Clasificación Jornada 3

		JUGADOS	PUNTOS
1	PEÑAFLOR	3	9
2	ALCOLEA	3	9
3	PRIORATO	3	9
4	CANTILLANA	3	6
5	LICEO	3	6
6	GUADALCANAL	3	6
7	VILLANUEVA	3	4
8	MINAS	3	4
9	SAN MARTÍN	3	4
10	NAVAS	3	3
11	AZNALCOLLAR	3	1
12	ALMENSILLA	3	1
13	TORRE REINA	3	1
14	BRENES	3	1
15	SALTERAS	3	1
16	CONSTANTINA	3	0

## JORNADA 3

CANTILLANA 3-0 TORRE REINA

ALCOLEA 3-1 CONSTANTINA

SALTERAS 0-3 NAVAS

PRIORATO 2-0 ALMENSILLA

MINAS 0-1 LICEO

SAN MARTÍN 2-2 AZNALCOLLAR

PEÑAFLOR 5-0 BRENES

VILLANUEVA 5-0 GUADALCANAL

## Jornada 4

Torre Reina-Villanueva  
Constantina - Cantillana  
Navas - Alcolea  
Almensilla - Salteras  
Liceo - Priorato  
Aznalcollar-Minas  
Brenes-San Martín  
**Guadalcanal-Peñaflor**

Los nuestros vuelven a jugar en casa e intentarán reponerse del palo en Villanueva con una victoria ante el líder. Del resto de la jornada destaca el Constantina-Cantillana y el Liceo-Priorato, equipos estos últimos que lucharán por consolidarse arriba



El equipo de Fali sucumbe ante uno de los rivales mas fuertes y temidos del grupo

GI

# El juvenil paga caras las bajas ante un Rinconada sin compasión

Los de Fali caen por 0 a 10 en un encuentro al que acudió con solo trece jugadores pero sobrados de valor

## Redacción

No resulta fácil relatar un partido cuando el resultado es tan sumamente claro. Y no lo es porque no hay excusas. Tan solo queda hablar de valor. El valor que trece jugadores, entre los que se encontraban dos porteros, tuvieron para saltar al césped de El Coso con un plantel cuajado de bajas y que recibía al segundo clasificado de la tabla. No resulta tampoco sencillo decir que el equipo tan solo aguantó con la portería a cero durante siete minutos. Y a pesar de ello no encajó el segundo hasta el veintiuno. A partir

de ahí todo fue una cascada de goles que provocó que al descanso se llegó con un cero a seis apabullante. Podría hablarse de valor nuevamente cuando los rojiblanco saltaron al césped con un resultado irremontable, con la baja moral que da ser sobrepasado en todo momento y donde tan solo cabe esperar una paliza aún mayor. De todas todas, los chicos salieron y cumplieron con su deber que era terminar el partido, muy a pesar de que el rival no tuviera piedad y completara la doble manita para cerrar un día que debe ser olvidado cuanto

antes en lo que al marcador se refiere pero que ha de servir para demostrar que hay valores más grandes que defender que el del propio resultado. Y a saber, dichos valores son el sentido de la responsabilidad, el arrojo y ese poner la otra mejilla aunque sea diez veces. Tan solo queda recuperarse moralmente y divisar la temporada como una larga carrera de fondo que no termina aquí, sino que dura hasta mayo. Seguramente en todo este tiempo haya mucho de lo que hablar, y seguramente quedan muchos y muy buenos momentos.

# El Rinconada se coloca líder en solitario y hunde al Guadalcanal

## Redacción

Como un auténtico rodillo el Rinconada arrasa en el campo y en la clasificación. Hasta ahora es el único equipo del grupo que cuenta con nueve puntos. Le sigue muy de cerca el Lora que también castigó en exceso al Castilblanco. El Cazalla, a pesar de no jugar en esta jornada mantiene el tercer puesto y se perfila como serio candidato al ascenso, junto a él completan el top 5 el Minas, que venció a domicilio al Montequinto y el Alcalá que sufrió mas de lo esperado para vencer el Cantillana. A continuación hay una serie de equipos que habrá que esperar a ver que sucede en las próximas jornadas para hablar de sus posibilidades reales. Uno de ellos, el Villaverde, pinchó en Los Pinos ante el Constantina en lo que supone la gran sorpresa de la jornada. Por su parte, el Priorato consiguió sus primeros tres puntos al sorprender igualmente al Salteras. En el fondo de la tabla se hunde el Brenes, que esta jornada descansó, al igual que el Montequinto que aún no ha sumado un solo punto, y cierran la clasificación los nuestros con cero puntos también.

## Clasificación Jornada 3

		JUGADOS	PUNTOS
1	RINCONADA	3	9
2	LORA	3	7
3	CAZALLA	2	6
4	MINAS	2	6
5	ALCALÁ	3	6
6	VILLAVERDE	3	5
7	CANTILLANA	2	3
8	SALTERAS	3	3
9	CASTILBLANCO	2	3
10	PRIORATO	3	3
11	CONSTANTINA	2	1
12	BRENES	2	0
13	MONTEQUINTO	3	0
14	GUADALCANAL	3	0

## JORNADA 3

CONSTANTINA 3-3 VILLAVERDE

LORA 9-0 CASTILBLANCO

MONTEQUINTO 2-4 MINAS

PRIORATO 2-1 SALTERAS

GUADALCANAL 0-10 RINCONADA

ALCALÁ 2-1 CANTILLANA

Descansan: CAZALLA Y  
BRENES

## Jornada 4

Castilblanco-Constantina  
Minas-Lora  
Cazalla-Montequinto  
Rinconada-Priorato  
Cantillana-Guadalcanal  
Brenes-Alcalá

Descansan: Villaverde y Salteras

Difícil momento el de los nuestros para recuperarse pues visitan el siempre difícil campo de Ntra. Sra. de la Soledad en Cantillana. Del resto de la jornada destacan el Minas- Lora y el Rinconada-Priorato.



Miembros de la directiva y jugadores del Guadalcanal CD junto a Roberto Arrocha

GI

## Roberto Arrocha regala al Guadalcanal un balón firmado por la plantilla del Sevilla FC

### Redacción

El periodista Roberto Arrocha hizo entrega el pasado sábado de un balón firmado por la plantilla del Sevilla FC para el Guadalcanal CD. Arrocha, redactor de la sección de Deportes del diario ABC de Sevilla, se trasladó hasta la romería de

Guaditoca para hacer entrega del regalo al presidente del club guadalcanalense Rafael Montaña, en presencia de varios jugadores y directivos, así como del entrenador del primer equipo Juan Diego Sánchez. El periodista, de origen canario es doctor en Periodismo por la

Universidad de Sevilla y una persona muy ligada a la entidad de nervión. De hecho, conduce desde hace seis años un programa para la televisión del club llamado A balón parado. Su carrera siempre ha estado muy ligada a Vocento, donde llegó a trabajar para Sevilla TV.

# La gimnasia rítmica encara una nueva temporada

## Tres de las alumnas de Guadalcanal será federadas

### Redacción

Al tratarse de un deporte minoritario, al menos hasta hace unos años, en Guadalcanal nunca ha habido deportistas federados en gimnasia rítmica. Sin embargo, para este año tres de las alumnas de esta disciplina participarán en competición. La idea, según comenta Soledad es que se cree una escuela deportiva y mediante ella se pueda federar a más niñas, pasando de ser un deporte de mera exhibición, como lo es actualmente, a convertirse en una disciplina de competición.

A pesar del éxito cosechado en las últimas fechas, la gimnasia rítmica se sigue considerando como una actividad netamente femenina algo que Soledad considera que no debería ser así.

Por otra parte, como novedad, este año el curso incorporará alumnas de la localidad pacense de Campillo de Llerena, lo que habla de la buena aceptación que este deporte está teniendo en la zona.



La monitora Soledad alecciona a una de las alumnas

GI

### Redacción

La gimnasia rítmica vuelve a tener su espacio en el panorama deportivo de Guadalcanal con la reanudación de las clases en el comienzo de una nueva temporada. Tras el éxito cosechado en la pasada campaña, este año el número de alumnas ha subido hasta llegar a setenta. Es esta, junto al pádel una de las

disciplinas deportivas que más auge ha tenido en los últimos años en nuestra localidad. Según la monitora, Soledad Pedrosa, hay alumnas que son bastante buenas y considera este deporte como uno de los que más lesiones produce y uno de los más duros ya que solamente en su calentamiento se llevan los músculos al límite.



# Lourdes Mohedano ofrecerá una masterclass en Guadalcanal



La gimnasta Lourdes Mohedano estará el próximo mes en Guadalcanal

GI

## Redacción

La gimnasta cordobesa Lourdes Mohedano ofrecerá junto a su equipo una masterclass en Guadalcanal. Aunque aún no hay fecha cierta, todo hace indicar que la exhibición tendrá lugar en el mes de noviembre, y a ella acudirán niñas tanto de la comarca de la sierra morena de Sevilla como de la Campiña Sur de Badajoz.

El acto pretende ser uno de los eventos del año en lo que a deportes se refiere y es que Lourdes fue medalla de plata en los pasados juegos olímpicos de Río de Janeiro. Además, esta andaluza de 22 años fue bicampeona del mundo de diez mazas (Kiev 2013 y Esmirna 2014) y diploma olímpico en Londres 2012. En Stuttgart 2015 logró el bronce mundial en el concurso ge-

neral, siendo la primera medalla española en la general de un Campeonato del Mundo desde 1998. La plata en Río 2016 fue la primera medalla olímpica para la gimnasia rítmica española desde Atlanta 1996. Además ha ganado diversas medallas en campeonatos europeos y mundiales. El equipo que la acompañará y del que forma parte es conocido como *El equipaso*.

# La ruta de la tapa celebra esta semana su tercera edición

## Redacción

Desde este jueves y hasta el domingo tendrá lugar en nuestra localidad la tercera edición de la Ruta de la Tapa. Una actividad organizada desde la Delegación de Turismo y que vuelve a su fecha original, tras la celebración del pasado año en el mes de noviembre. En esta ocasión participarán nueve bares, entre los que se encuentran el Bar Andrea, ganador de la anterior edición con la tapa de Rabo de Toro al vino tinto. El bar que más votos obtenga será galardonado con una placa distintiva por cortesía de la Asociación Local de Empresarios de Guadalcanal López de Ayala, además de un barril de cerveza que proporcionará Cruzcampo, patrocinador del evento, y una caja de aceite proveniente de la Cooperativa SAD Virgen de Guaditoca.

Pero no solo los bares pueden ser agraciados con premios, sino que aquellos que consuman las tapas y voten a la que más le guste también podrán optar a numerosos premios. Así, en función de las tapas degustadas, los concursantes podrán optar a un bono de piscina, un abono de temporada del Guadalcanal CD, una mensualidad de clases de zumba, obsequio de Guadalzumba, un bono para dos personas de Pain-Ball en La Montaña, una cena en el establecimiento ganador o un televisor de 32 pulgadas. Estos premios que saldrán del sorteo de la ONCE de toda la semana siguiente podrán ser acumulables.

**RUTA DE LA TAPA**  
12, 13, 14 y 15  
OCTUBRE DE 2017

Area de Turismo, Cultura y Desarrollo Local  
Ayuntamiento Guadalcanal

Patrocinador oficial:  
**Cruzcampo**

Las bebidas mantendrán los precios habituales

**TAPA 2€**

**Guadalcanal**

**Rellena tu cartilla y entrarás en el sorteo de múltiples premios**

**A partir de 4 sellos**  
1 Abono temporada (2 personas) para la piscina municipal

**A partir de 5 sellos**  
1 Abono temporada. 2017-2018 (2 personas) entrada futbol.

**A partir de 6 sellos**  
1 mensualidad de clases de Zumba por cortesía de Guadal Zumba.

**A partir de 7 sellos**  
Bono gratis para dos personas en PaintBall por cortesía de PaintBall la Montaña.

**A partir de 8 sellos**  
1 Cena para 2 personas en el establecimiento ganador de la Ruta de la Tapa.

**9 sellos (Rutero completo)**  
Un televisor de 32"

Para consultar las base de los premios  
visite: [www.guadalcanal.es](http://www.guadalcanal.es)

**Colaboran:**

Logo of SAD VIRGEN DE GUADITOCA  
Logo of asociación de empresarios y autónomos López de Ayala  
Logo of BAR LA PUNTILLA/BAR NUEVO CÍRCULO/  
BAR SILVIA/BAR LOS MONTEROS/BAR ANDREA/BAR CINE/  
BAR PERDIGÓN/BAR PEÑA BÉTICA/BAR CEBOLLINO

## Tapas participantes

**Peña Bética:** Arroz al lechón (Arroz, lechón y setas)

**Bar Silvia:** Medallón de solomillo en salsa andaluza

**Bar El Cebollino:** Medallón de solomillo con delicias a lo pobre

**Bar El Cine:** Carrillada al vino tinto

**Bar Andrea:** Cazuela Tierra y Mar (Garbanzos con langostinos)

**Nuevo círculo:** Caja de bombones

**Casa Los Monteros:** Mini Hamburguesas de secreto y pluma ibérica de bellota con papas pajas

**Bar Perdigón:** Tostá de solomillo con cebolla caramelizada

**La puntilla:** Tostá con gulas

# Amador Sánchez alaba la iniciativa de la celebración del Festival de Cortos

El gerente de Prodetur brinda toda su ayuda y colaboración y ofrece una presentación en Sevilla

## Redacción

El alcalde de Guadalcanal, Manuel Casaus y el Concejal de Cultura, Moisés Bernabé se reunieron el pasado jueves con el Gerente de Prodetur, Amador Sánchez, con el fin de trasladarle la iniciativa del I Festival de Cortometrajés de Comedia Sonría Por favor que se celebrará en nuestra localidad el próximo mes de noviembre.

Sánchez aplaudió la idea de la celebración de dicho festival y habló de la necesidad de publicitarlo por todo lo alto con la inclusión de crónicas y críticas en revistas especializadas en cine.

El gerente de Prodetur mostró todo su apoyo al Ayuntamiento de Guadalcanal y a la organización del festival, al cual ofreció una presentación formal en la Casa de la Provincia, citando a los responsable para que en años venideros sigan contando y solicitando la ayuda del ente provincial.

Por otra parte, desde el pasado 30 de septiembre se encuentra cerrado el plazo para la presentación de proyectos. En estos momentos los visionarios ultimán la confección de los cortometrajés finalistas que se expondrán en el festival.





imagen de pasadas ediciones del Parlamento Joven

GI

# Comienza una nueva temporada del Parlamento Joven

## Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha dado por iniciada esta semana una nueva temporada del Parlamento Joven. Una actividad novedosa que se celebra en Guadalcanal desde hace varios años, promovida por la Diputación de Sevilla y dirigida a los escolares del segundo curso de la enseñanza obligatoria. La primera toma de contacto ha consistido en una sesión informativa de cara a la constitución del parlamento. En dicho parlamento,

los jóvenes presentan ideas acerca de alguna problemática en la que se vea envuelto el pueblo. Así, hace dos años, explica la técnica de ADJ Joaquina Muñoz, los chicos trataron el tema de la falta de papeleras, mientras que el pasado curso se interesaron por el estado del parque de Santa Ana, y aunque en este último caso el proyecto estaba en manos de urbanismo, se les explicó el procedimiento. Otra de las pretensiones de los jóvenes en su tiempo fue la de la construcción de

la nueva pista de pádel y a pesar de que no fueron ellos los artífices últimos de su creación sí que sintieron el producto final como muy suyo. Los participantes en este parlamento joven se reúnen en sesiones preparatorias y sesiones plenarias donde llevan sus ideas al alcalde. En este curso al haber dos clases de segundo podría darse el caso de unas elecciones antes de navidad para elegir la propuesta que cada una de las clases proponga.

# Educando en valores. Educando en igualdad



Imagen de la charla informativa acerca de igualdad

GI

## Redacción

Los alumnos de cuarto curso de la ESO recibieron la pasada semana una charla acerca de igualdad de género en el IES Sierra del Agua de Guadalcanal. Dicha conferencia, forma parte del Plan de Sensibilización Código Joven de la Junta de Andalucía. Un programa que pretende concienciar a las personas jóvenes de posibles discriminaciones que se encuentran enraizadas en la sociedad, fomentar el cambio de

creencias y actitudes sobre las temáticas a abordar en las distintas líneas, estimular y fomentar la solidaridad, el voluntariado y la cooperación y estimular el pensamiento crítico y la creatividad. Para la consecución de estos objetivos se van a realizar un total de 490 talleres en múltiples municipios de la geografía andaluza, que versarán sobre diversas temáticas. La actividad, llevada a cabo con los alumnos guadalcanalenses

tuvo como objetivo el dotar a la educación como herramienta transformadora favoreciendo el análisis de género con una mirada crítica, encontrando en la educación no formal un medio idóneo para seguir trabajando por una educación para la igualdad favoreciendo la reflexión y el análisis desde la perspectiva de género y con ello contribuyendo al cambio social y a la prevención un problema como es el de la violencia de género.

lun 09			mar 10		mié 11		jue 12	vie 13	sáb 14
06-12 h  29°C	12-18 h  29°C	18-24 h  20°C	00-12 h 	12-24 h 	00-12 h 	12-24 h 			
Probabilidad de precipitación									
0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	5%	5%
Cota de nieve a nivel de provincia (m)									
Temperatura mínima y máxima (°C)									
14 / 31			14 / 30		15 / 30		18 / 32	19 / 32	17 / 31
Dirección y velocidad del viento (km/h)									
C 0	C 0	C 0	S 5	S 5	SE 10	SE 10	SE 10	SE 10	E 5
Índice ultravioleta máximo									
	5		5		5		5		
Avisos. Sierra norte de Sevilla									

**El tiempo en Guadalcanal**

Por más que miremos al cielo y roguemos por el agua, todo hace indicar que nuestras súplicas aún no serán atendidas. Para esta semana se prevé que las temperaturas sigan siendo calurosas sin que se atisbe un mínimo rastro de lluvia. A medida que se suceda la semana experimentaremos un muy bajo descenso de apenas dos grados que mantendrán temperaturas máximas y mínimas más propias del mes de agosto que de octubre.

*El tiempo para hoy, 9 de octubre*



*La frase de la semana*

*“En octubre de la sombra huye, pero si sale el sol cuídate de la insolación”*

# La romería de nuestros mayores

## Redacción

Hay quien dice que la paz viene de los sentimientos de satisfacción cuando se trabaja con alegría, se vive con esperanza, y se ama con abandono. Los mayores de la Residencia Hermana Josefa María saben muy bien de todo eso. En especial de lo último, del abandono del amor. Y es que muchos de ellos no dejan de profesar sentimientos de fe hacia su patrona, la Virgen de Guaditoca. La madre de todos los guadalcanalenses partía la pasada semana en romería hacia su ermita. Muchos de los residentes no pudieron acudir a la misma por razones de pura lógica, y es por eso que la dirección decidió regalarles esta semana otra romería. Su romería. En ella, su directora Gemma Sánchez, quiso trasladar a gran parte de ellos hasta la ermita de Guaditoca, donde



## Los mayores de la Residencia celebrando su particular romería

el párroco local, Genaro Escudero ofició una misa. Tras ella, los mayores disfrutaron de una amena comida en la que estuvieron presente

también personal laboral y colaborador de la residencia y a la que la dirección aseguró estarles muy agradecidos.

